

**DAFTAR JUDUL AKTUALISASI LATSAR CPNS ANGKATAN 2
BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA TAHUN 2020**

No	Nama Lengkap	JUDUL AKTUALISASI
1	SITTI ZAINAB MUKHTAR, S.Pd.	peningkatan pemahaman peserta didik dalam penggunaan subjek dan kata kerja dalam tenses simple present pada pembelajaran bahasa inggris kelas VIII SMP Negeri 4 Tnete Riaja
2	drg. ADY MULTAZAM	Peningkatan kooperatif anak dengan rasa cemas saat kunjungan ke poli gigi puskesmas Bojo Baru melalui Manajemen perilaku Anak
3	drg. SYAMSINAR	Optimalisasi pelayanan kesehatan gigi dan mulut pada ibu hamil di UPTD puskesmas Lisu
4	dr. DEWI APRAHA ASMIN	Optimalisasi penanganan hipertensi dan diabetes melitus di wilayah kerja puskesmas bojo baru dengan pendekatan paman senja berkelana (pemantauan kesehatan jasmani berkelanjutan).
5	dr. FARADHILLAH A SURYADI	Peningkatan kepatuhan konsumsi obat anti hipertensi pada penderita hipertensi dengan kalender "patuo ati" (patuh konsumsi obat anti hipertensi) di UPTD kesehatan puskesmas pekkae
6	ANDI FADLI HASAN, SE	Optimalisasi pengarsipan laporan keuangan melalui sistem digitalisasi di lingkup sekretariat DPRD kab.Barru
7	ARTINAH NUR, S.E	digitalisasi penataan arsip bahan - bahan kerja di bagian keuangan pada dinas lingkungan hidup kabupaten Barru
8	ILYAS ALI, S.E	Peningkatan komitmen pelaporan data setiap seksi sebagai dasar perencanaan oleh sub bagian program dan keuangan dinas sosial Kab.Barru
9	NUR ALAM MARWAH RASYID, S.E	Klasifikasi bahan-bahan kerja pelaporan keuangan di dinas kependudukan dan pencatatan sipil kab.Barru
10	NURLINDA, S.E	pengumpulan klasifikasi bahan - bahan kerja keuagan pada Sub bagian Keuangan Dinas pertanian kabupaten Barru
11	HELNASIATA, S.T	Integrasi data infrastruktur ipal pada aplikasi si insan di Kabupaten Barru
12	IMAM FIRMANSYAH, S.T	inventarisasi dan digitalisasi data pembangunan jalan dan saluran drainase dinas perumahan dan kawasan pemukiman kabupaten barru
13	FADLI DARMIS, S.Si.	Sentralisasi Data kepemudaan dan olahraga dinas kepemudaan dan olahraga Kab.Barru
14	VANDY EKA ATMAJA, S.E	Optimalisasi promosi wisata berbasis media online pada dinas pariwisata kabupaten barru
15	ANDI WETENRI ESA A JALIL, S.Sos.	peningkatan informasi tentang pelayanan dan program bantuan sosial melalui media digital pada dinas sosial kabupaten Barru
16	HASTUTI, S.Pd.	peningkataan peserta didik dalam menyelesaikan operasi hitung bilangan melalui penerapan model make a match pada kelas 1 SDN Lampoko Kec. Balusu Kab.Barru